

BAB 1. PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

UD. Hasil Laut merupakan salah satu perusahaan yang ada di wilayah Muncar Banyuwangi. Perusahaan ini bergerak dibidang perikanan dengan kegiatan usaha pembekuan ikan (*Cold Storage*). Produk yang dihasilkan bervariasi seperti ikan layang, lemuru, caraca, slengseng, ekor merah, cakalan, dan baby tuna.

Suatu industri khususnya industri pembekuan ikan memerlukan usaha untuk mencegah kontaminasi pada produk pangan yang diproduksi mulai dari bahan baku sampai produk akhir, baik berupa biologi, kimiawi maupun kontaminasi fisik, sehingga dapat dihasilkan pangan yang aman, layak, dan sehat untuk dikonsumsi. Salah satu upaya yang dilakukan yaitu dengan penerapan sanitasi pada industri pangan.

Sanitasi didalam industri pangan adalah bagian penting dari sistem pengawasan mutu. Sanitasi dapat didefinisikan sebagai usaha pencegahan penyakit dengan cara menghilangkan atau mengatur faktor-faktor lingkungan yang berkaitan dengan rantai perpindahan penyakit (Purnawijayanti, 2001).

Penerapan sanitasi industri merupakan faktor yang sangat penting sebab berpengaruh langsung dan tidak langsung terhadap mutu pangan dan daya awet produk serta nama baik atau citra perusahaan. Pentingnya masalah sanitasi menjadikan acuan untuk dibahas secara menyeluruh. Kasus-kasus keracunan makanan sering terjadi akibat mengkonsumsi produk olahan yang tidak higienis yang diakibatkan oleh mikroba patogen atau pembentuk racun karena sistem sanitasi yang berlaku masih rendah.

1.2 Tujuan

1.2.1 Tujuan Umum

Kegiatan praktek kerja lapang (PKL) yang dilaksanakan di UD. Hasil Laut secara umum bertujuan untuk :

Memperoleh pengetahuan dan pengalaman pada proses pembekuan ikan.

1.2.2 Tujuan Khusus

Kegiatan praktek kerja lapang (PKL) secara khusus bertujuan :

Mengetahui proses sanitasi dalam pembekuan ikan lemuru di UD. Hasil Laut.

1.3 Metode Pelaksanaan

Pelaksanaan Praktek Kerja Lapang (PKL) di UD. Hasil Laut menggunakan metode antara lain :

a. Wawancara

Wawancara merupakan salah satu metode perolehan data yang dilakukan dengan cara melakukan wawancara dengan karyawan dan manager perusahaan “UD. Hasil Laut” yang sekaligus sebagai pembimbing lapang.

b. Observasi

Observasi merupakan metode yang dilakukan untuk memperoleh data dengan cara pengamatan secara langsung ke lapang.

c. Praktek Lapang

Praktek Lapang dilakukan dengan cara ikut serta dengan para pekerja untuk melakukan pekerjaan lapang sebagai seorang tenaga kerja.

d. Studi Pustaka

Studi Pustaka mencari informasi dari literatur yang ada untuk mendapatkan data penunjang dalam pelaksanaan Praktek Kerja Lapang (PKL) dan juga penyusunan laporan.

1.4 Waktu Pelaksanaan

Kegiatan Praktek Kerja Lapang (PKL) ini dilaksanakan mulai tanggal 17 Februari 2014 sampai dengan tanggal 12 April 2014 di UD. Hasil Laut yang berlokasi di jalan Pattimura no 28B, Muncar – Banyuwangi.